
 

 

 

 

令和 3 年がスタートしました。今年の初日の出も大

変きれいでした。この 1 年がコロナ禍を乗り越える、

人類にとって輝かしい 1 年であることを祈念いたし

ます。今年もよろしくお願いいたします。 

 

 

                              2021年の幕開け 

校長式辞 
 新しい年を迎えました。今日から３学期のスタートです。２学
期の終業式では、ある俳優さんのことを紹介して、目標に向かっ
て一途に努力することの大切さをお話ししました。皆さんはどん
な冬休みを過ごしたでしょうか。新しい目標を立てられましたか。
また、目標の実現に近づけたのでしょうか。 
 ただ今、学年の代表として３学期の抱負を発表してくれた岡本
心太朗さん、佐々木菜未さん、野口ひとみさんからは、それが明
確に伝わってきました。今学期、また今年の活躍を期待します。 

 さて、１年間のまとめとなる３学期は、学校全体が３月の卒業式・終業式（卒業・進級）
に向かって進んでいきます。また、その日が皆さんの門出となって、新しい学年にもつな
がっていきます。そのためには、第４ステージのタイトルにもなっている、皆さんの「自
立」が必要です。また、自分の成長をいつも支えてくれている周りの人たちへの感謝の気
持ちも感じたいものです。 
 
 話は変わりますが、昨年１２月に「はやぶさ２」が地球に近づき、カプセルを投下して、
また次の旅に出発したことは記憶に新しいと思います。カプセルを落とす際に、適切な角
度があったそうで、今回は１２度。これより大きい角度で落とすと途中で燃え尽きてしま
うし、小さいと「水切りの石」みたいに跳ね返されてしまったそうです。なぜそうなるの
でしょう。答えは「大気」です。私たちの周りにもある、この空気ですね。 
 その時私は、（夜中の２時過ぎでしたが）「ああ、そうか。地球には空気があった。」と思
いました。見えないけれど、確実にここにある。私たちが生きていく上で最も大切なもの
「空気」ですね。 
 
 普段は見えない、意識していないけれど、とても大切なもの。皆さんは、そう聞いて、
どんなものが浮かびますか。「人の心」「命」「時間」・・・。「自立のステージ」の「自立」
や「感謝（の気持ち）」も見えませんね。でも、自立や感謝は「皆さん自身の姿」や「感謝
の気持ちを込めた行動」になると、初めて見ることができ、周りの人にも伝わります。ま
た、この３月にそれが見えたときには、家族や先生方、地域の方々にとっては大きな喜び
となるのです。 
「肝心なことは目に見えないんだよ」という言葉は、『星の王子様』の作者、サンテグジュ
ペリの有名な言葉ですが、３学期は、あえて、このことを見せてほしいと強く思います。 
 もう一度言います。見えないけれど大切なもの。･･･「心」「命」「時間」･･･「自立」「感
謝」。大切なそれらを形に、行動に表してください。もうちょっと具体的に言いますよ。「学
級や部活動の仲間と仲良くする、協力する」「時間を守って行動する」、卒業式や終業式で
あれば「礼」「返事」「歌声」、「整った会場づくり」････旭が丘中の「学校自慢と３つの柱」

 



とも重なりますね。 
 私は４月から、この旭中で皆さんと過ごせている毎日がとても楽しいし、充実していま
す。だからこそ、この３学期、皆さんの自立した姿、卒業・進級にふさわしい姿を大いに
期待しています。以上、式辞といたします。 
 
 

２学期学校奨励賞 

２学期終業式後に、２学期の旭が丘中学校奨励賞を校長先

生から渡されました。それぞれの分野で学校のために学級の

ために尽くしてくれました。３学期も活躍を期待しています。 

歌声 1 年 1 組 鈴木 心遥 

飛躍祭では、ソプラノのパートリーダーを務め、練習場所や歌うときのポイントを伝えるなど、

合唱曲の完成に向け大きな力を発揮し、学級を活気付ける原動力となりました。 

模範となる行い 1 年 2 組 今村 合花 

体育大会では実行委員として、常に先頭に立ち、リーダーシップを発揮しました。視野が広く、

困っている仲間がいると自然と助ける優しさもあります。飛躍祭では指揮者として曲想にあった

指揮ができるよう工夫し、ピアノと合唱を１つにまとめました。飛躍祭が終わってから合花さん

がクラスに向けて話した内容がとても印象的でした。 

模範となる行い 1 年３組 妹尾 莉音 

飛躍祭実行委員として、よりよい学級合唱を作り上げるために練習の準備や計画を行い、学級

に貢献しました。また、日頃から周囲への気遣いができ、率先して手伝いをするなど、他の模範

となる行動が見られました。 

模範となる行い 3 年 1 組 内山 みのり 

学級委員として、級友への呼び掛けだけでなく、自らが姿で示していくなど、学級の成長に大

きく貢献しました。また、学習面でも常に高い意識をもって取り組み、努力を積み重ねていく姿

勢は他の生徒の模範となりました。 

学習訓 3 年 2 組 太田 瑠菜 

学習委員として、２分前着席の呼び掛けに加え、話し合い活動での積極的な意見交換によって、

学級の学習意識の向上に大きく貢献しました。授業での教え合いや、共に高め合う姿が他の生徒

の模範となりました。 

模範となる行い 3 年 3 組 村松 咲太郎 

生徒会長、飛躍祭実行委員、指揮者、学級委員として、学校生活の向上や学級の団結に大きく

貢献しました。積極的な挑戦や行動に加え、工夫を重ね、粘り強く努力できるところが皆のよき

模範となりました。 

今年も立派な門松をありがとうございます 
 

今年も、地域の小澤様より立派な門松を作ってくだ

さいました。ありがとうございます。磐周内でもこん

な立派な門松が玄関に飾ってある学校は他にはあり

ません。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

                                （文責:教頭 亀家達夫） 

本校ホームページにはカラーで掲載されています。また新着情報もあります。ぜひ御覧ください。 
http://mori-school.jp/asahi-jh 


